



A la découverte des jeux Olympiques des métiers : Les Olympiades régionales des métiers à Bordeaux

publié le 02/11/2024

Descriptif :

Découverte des olympiades des métiers à Bordeaux par nos élèves de l'option DEAJ et ceux intéressés par l'apprentissage vendredi 18 octobre !

Malgré un réveil anticipé, les élèves ont été enchantés de découvrir les métiers proposés aux olympiades des métiers où différents apprentis étaient en compétition dans différents secteurs d'activités. Ainsi, ils ont pu observer différents métiers, parler avec des formateurs.



Les Olympiades des Métiers représentent la plus grande compétition internationale de la jeunesse et de la formation professionnelle ! C'est l'occasion pour les jeunes issus de différentes voies de formation, de réaliser devant un vaste public, une démonstration technique de haut niveau pour le métier et le pays dont ils défendent les couleurs. C'est un temps de grande émotion où les jeunes s'impliquent pleinement pour prouver leur talent et l'excellence de leur savoir-faire dans le métier choisi ou exercé.

Véritable vitrine des métiers, cet événement est devenu incontournable en terme d'orientation dans la Région Nouvelle-Aquitaine. C'est une occasion unique et spectaculaire de découvrir de nouvelles filières, des savoir-faire incroyables, et d'ouvrir le champs des possibles.

















